

Ein festes Fundament

(Matthäus 7)



kluge Mann baute sein Haus auf Steinen. Der Regen kam, dass Wasser stieg und der Wind blies, aber sein Haus stand fest.“ Aber, wenn ignoriert, was ich sage, seid ihr wie der andere Mann. Er war so töricht, sein Haus auf Sand zu bauen. Es hatte kein Fundament, und als es regnete und der Wind blies, stürzte sein Haus ein!“. Jeder der Jesus` Geschichten hörte, war erstaunt, wie einfach er die Wahrheit Gottes ausdrücken konnte.

Die Menschen hörten gern den Geschichten zu, die Jesus erzählte. „Wenn ihr meinen Lehren folgt“, sagte er, „seid ihr wie ein kluger Mann, der sein Haus auf einem festen Fundament baute, wie in dieser Geschichte: „Zwei Männer wollten ein Haus bauen. Der

